

Asegura presidente ruso que mayoría de territorio sirio está libre de terroristas



Moscú, 26 oct (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, aseguró que más del 90 por ciento del territorio sirio fue liberado de los grupos terroristas, tras dos años de acciones de la aviación rusa en apoyo al ejército de ese país.

Durante un encuentro con antiguos oficiales y fiscales en el Kremlin, Putin agradeció a los militares por su valentía y coraje en las acciones combativas que posibilitó cambiar radicalmente la situación en la nación árabe.

El primer mandatario recordó que en estrecha coordinación con el gobierno sirio, Turquía e Irán, se crean zonas de distensión y de reconciliación pacífica en el estado mesoriental.

Nos enfrentamos en Siria a grupos muy bien preparados, armados y financiados, así como profundamente motivados por ideas religiosas extremistas, y no precisamente a simples bandas armadas, aclaró.

Las acciones contra esas formaciones radicales de la aviación y la fuerza naval de Rusia demostraron el salto cualitativo de su preparación, consideró el estadista.

Con anterioridad, el ministerio ruso de Defensa (Mindef) anunció que el 92,6 por ciento del territorio sirio fue liberado de las formaciones fundamentalistas, incluidas importantes ciudades como Palmira, Alepo y Deir-Ezzor.

En dos años de acciones de la aviación rusa en apoyo a las fuerzas sirias, fueron destruidos 96 mil objetivos terroristas y eliminados 53 mil miembros de formaciones extremistas, ocho mil puestos de mando y 17 mil puntos de apoyo, así como 970 campamentos de entrenamiento.

La labor de la aviación rusa incluyó, además, la destrucción de seis mil 769 almacenes de municiones y armamentos. Además el Centro ruso de Reconciliación organizó el desminado de cinco mil 295 hectáreas, donde se desactivaron 60 mil 384 explosivos. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145514-asegura-presidente-ruso-que-mayoria-de-territorio-sirio-esta-libre-de-terroristas>



Radio Habana Cuba